
 

 

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO 

LUNEDI’ 26 GIUGNO 2023 

Il giorno Lunedi 26 Giugno 2023 alle ore 19,00 presso la sede dell’Istituto Comprensivo di Bresso - Via Don 
Sturzo- 46,  si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  
 
1. Lettura ed approvazione del verbale precedente: 
2. Variazioni al Programma Annuale E.F. 2023; 
3. Verifica semestrale di assestamento e attuazione  al Programma Annuale; 
4. Approvazione Piano Annuale per l’Inclusività: 
5. Impegni collegiali settembre 2023 
6. Regolamento concessione dei locali e dei beni de ll’Istituzione Scolastica (art. 38 del D.I. 129/201 8) 
7. Varie ed eventuali  
 
A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 

Dirigente Scolastico  

GALDI NUNZIA  

 
Docenti  

 

CALIMERI GIUSEPPINA   

CHIAVAROLI RICCARDO   

CHIEPPA STEFANIA   

FRANCIOSA KATIA   

IRACI SARERI ALICE assente  

MONETTI BARBARA   

MORONI ANGELA assente  

ONEDA BARBARA  

 
Genitori  

CAZZANIGA CARMEN  

CERRA EUGENIO  

COLOMBO MARCELLO  

LIMITONE MAURIZIO  

MANTOANI SIMONE assente 

QUARANTA ROSARIA ALBA  

SAVINO CRISTINA  

TRAVERSA EVA  
 
Ata  

GIOIOSA DIANA SANTA  

PONTOTIERO CATERINA  



 

 

**** 

Il Presidente, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la seduta, procedendo quindi con la 
trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

 

1.Lettura ed approvazione del verbale precedente: 
Viene data lettura da parte del Segretario del verbale della seduta precedente del 18/05/2023; viene notata 
la mancanza del componente docente Prof.ssa Moroni, come componente organo di Garanzia, deliberato 
nella seduta precedente. Il verbale viene quindi integrato e approvato. 

Il Consiglio approva il Verbale con Delibera n. 38. 

 
2. Variazioni al Programma Annuale E.F. 2023; 
Il DSGA, invitato al CDI, legge le variazioni al programma annuale (cfr allegato n. 1 al presente verbale). 

Il Consiglio approva le variazioni al Programma annuale come descritte in allegato con  Delibera n. 39. 

 

3. Verifica semestrale di assestamento e attuazione  al Programma Annuale; 
Il Consiglio approva la “Verifica semestrale di assestamento e attuazione del Programma annuale” come 
risulta nell’allegato n.2 al presente verbale, con  Delibera n. 40 

 
4. Approvazione Piano Annuale per l’Inclusività: 
Il DS sottopone al CDI  il Piano per l’Inclusività (ex PAI)  per approvazione. 

Viene elencato il numero di alunni DVA, DSA e BES dell’IC; dai dati in esame, risulta che il 17,6% degli 
alunni dell’IC ha bisogno di assistenza e quindi di personale docente di sostegno. Purtroppo, come noto, i 
docenti di sostegno a tempo indeterminato sono insufficienti per assistere e dare supporto al numero di 
alunni sopra indicato; pertanto, ogni anno, bisogna attendere la nomina di personale di sostegno a tempo 
determinato da parte del Ministero. Vista la precarietà e l’importanza di questi docenti, per il ruolo che 
ricoprono, ma soprattutto per dare continuità ai bisogni degli alunni che ne hanno necessità, il DS propone di 
istituire una commissione ad hoc; 

con  Delibera n. 41 viene approvato il Piano Annuale per l’inclusività e viene istituita una commissione 
composta da personale docente affinché si possa monitorare e riportare alla referente prof. Longhi i bisogni 
degli alunni con necessità particolari. 

 
5. Impegni collegiali Settembre 2023; 
Viene proposto dal DS di fissare il primo collegio dei docenti in data lunedì 4/9/2023. 

Il CDI all’unanimità approva la proposta sopra indicata con  Delibera n. 42. 

 

6. Regolamento concessione dei locali e dei beni de ll’Istituzione Scolastica (art. 38 del D.I. 129/201 8) 

Il DS informa il CDI che il sindaco, unitamente ad una delegazione dell’Università della Terza Età di Bresso 
(UTE), ha visitato i locali posti nel seminterrato dell’IC, palazzina di via San Francesco, oggi utilizzati per lo 
svolgimento del pre e del post scuola e dove sono presenti alcune aule utilizzate per lo svolgimento di 
laboratori quali Scienze, Arte, Musica, Scacchi ecc. Inoltre, nello stesso seminterrato è presente l’aula 
bunker nella quale viene collocata la strumentazione informatica durante i periodi di interruzione dell’attività 
didattica. 

L’UTE ha dovuto lasciare i locali di via Lurani in Bresso, utilizzati negli anni scorsi, in quanto 
l’amministrazione comunale non ha rinnovato il contratto di affitto; da settembre 2023, quei locali dovranno 
ospitare gli alunni della scuola primaria di via Bologna perché l’edificio scolastico loro destinato sarà 
sottoposto ad una ristrutturazione totale per almeno 14-15 mesi. 



 

 

Il CDI quindi dovrà pronunciarsi sulla concessione dei locali della palazzina di via San Francesco all’UTE per 
un periodo non breve. In via Informale, UTE richiede la concessione dei sotterranei per un periodo di 3-5 
anni, con l’impegno di ristrutturare i locali ed effettuare gli interventi necessari per renderli idonei allo 
svolgimento di lezioni e di altre attività.  

Il CDI, dopo ampia discussione, con rammarico, all’unanimità, non approva la concessione di detti locali 
all’UTE per diversi motivi: 

- i locali in questione vengono utilizzati per i bambini che frequentano il pre e il post scuola e non è 
disponibile altro locale sufficientemente grande da poterli accogliere; 

- nei locali in questione, sono presenti diversi laboratori che, dopo il periodo di COVID, finalmente gli 
alunni dell’IC Don Sturzo possono utilizzare per lo svolgimento ed arricchimento dell’Offerta 
Formativa; viene rilevato da alcuni docenti, che sarebbe necessario qualche intervento di 
manutenzione dei locali/laboratori in quanto,  anni fa, i locali, concessi alla Scuola di Scherma, sono 
stati riconsegnati con tappeti anti-urto rimossi in malo modo. Anche il bagno presente avrebbe 
bisogno di una manutenzione; per tali motivazioni, verrà redatto un elenco degli interventi che si 
rendono necessari, che sarà allegato all’elenco degli interventi necessari che l’IC inoltra al Comune; 
diversamente, si attenderà la prima giornata “aperta” ai genitori e Comitato genitori per poter 
effettuare alcuni lavori di manutenzione. 

- inoltre, i locali in questione potrebbero rendersi necessari per ospitare gli alunni degli altri plessi 
dell’Istituto Comprensivo, come già successo in passato, in caso si riscontrassero problematiche nei 
singoli edifici (blocco delle caldaie, problemi strutturali, lavori urgenti); eventualità quest’ultima che 
potrebbe verificarsi già a settembre, nel plesso di via Patellani, dove l’accesso principale è stato 
interdetto a causa del cedimento della pavimentazione dell’intero atrio; i tecnici effettueranno il 
sopralluogo in data 28 giugno 2023 e stileranno relazione in merito; 

- infine, si richiama al Regolamento d’Istituto e alla normativa vigente che consentono la cessione di 
locali a terzi solo in orari non dedicati all’attività istituzionale o nel periodo estivo e in via temporanea 
e precaria. 

con  Delibera n. 43 Il CDI non approva la concessione dei locali dell ‘UTE 

 

7. Varie ed eventuali  
 

- Viene data lettura da parte della Dirigente scolastica della lettera inviata dal Sindaco, allegata al 
presente verbale, in cui si fa riferimento ad un presunto abbandono in strada di atlete minorenni alle 
quali sarebbe stato impedito l’accesso alla palestra della scuola di via Patellani in data 23 giugno 
2023. Nella lettera in questione viene precisato che tali fatti sono stati portati all’attenzione del 
Sindaco tramite una mail inviata dal presidente della PCG Pallavolo, signor Plantamura, in cui si 
lamentava anche l’arroganza della sig.ra Cazzaniga che si sarebbe rifiutata di accordarsi e di 
consentire a 30 ragazze di allenarsi. La sig.ra Cazzaniga riporta che lei aveva fatto richiesta di 
utilizzare gli spazi della palestra e del cortile nel pomeriggio del 23 giugno, anche durante lo 
svolgimento degli ultimi esami orali e della plenaria, senza arrecare disturbo a tali attività. Inoltre 
aveva personalmente contattato le società comunicando che per il giorno 23 giugno avrebbe chiesto 
l’uso delle palestre, ma le era stato risposto che l’unica comunicazione che la società avrebbe preso  
in considerazione solo comunicazioni da parte del Comune, in quanto proprietario della palestra. la 
signore Cazzaniga riferisce inoltre di aver inviato, alle ore 15:20 del 23 giugno, alle 15:20, un 
messaggio al presidente Plantamura, facendo presente che la rete di pallavolo era ancora montata e 
che era necessario smontarla perché la palestra serviva per i preparativi della festa e il dj doveva 
montare tutta l’attrezzatura necessaria. Ne consegue quindi che il sig. Plantamura aveva la 
possibilità e il tempo di avvisare gli allenatori e le atlete, anche il giorno stesso. Alle ore 17.00 si è 
presentato il dirigente della squadra e con modi poco concilianti ha iniziato ad inveire,. Purtroppo 
non era possibile far entrare le ragazze in palestra perché il dj stava già montando l’impianto. In 
alternativa, per non lasciare all’esterno le atlete, è stato proposto di farle entrare nel giardino della 
scuola, ma il dirigente ha rifiutato. La signore Cazzaniga inoltre comunica al Consiglio che il 
personale Ata e i genitori riferiscono che il giorno 23 giugno nel cortile della scuola erano presenti 



 

 

due sacchi della pattumiera di cui uno pieno e l’altro totalmente rovesciato per terra, abbandonato 
dalle società sportive che usufruiscono delle palestre. E durante l’anno sono pervenute agli uffici 
competenti numerose lamentele per lo stato di degrado e di sporcizia in cui le società sportive 
lasciano i bagni dopo averli utilizzati durante le ore serali. Si è addirittura arrivati al punto di dover 
proibire agli alunni della scuola l’uso dei bagni della palestra. La Dirigente fa presente che forse è il 
caso di prendere seriamente in considerazione la possibilità di non rinnovare la convenzione con 
tale società sportiva. 

- Viene riportata la richiesta, da parte dei genitori delle scuole primarie, di far iniziare il prima possibile 
a settembre il tempo pieno, con i rientri e la mensa poiché un ritardo nell’avvio di tali attività 
rappresenterebbe un notevole disagio per le famiglie che lavorano e non hanno persone a cui 
affidare i figli ancora piccoli.  

 

Il Presidente ringrazia i presenti per l’attenzione e alle ore 20.40 la seduta viene sciolta.  

 

Bresso, 26/06/2023  

Il segretario                                                                                                                              Il Presidente 


